

TOP 9

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	06.09.2022	öffentlich

Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion Einbahnstraßen-System für Oppau

Vorlage Nr.: 20225388

B90 / Die GRÜNEN, Ortsbeirat Oppau

Johannes Binder, Antje Schröder



Ludwigshafen, 10.08.2022

Antrag: Einbahnstraßen-System für Oppau

Wie von den GRÜNEN im August 2020 bereits beantragt und in der Sitzung vom 01.09.2020 einstimmig beschlossen: Die Stadtverwaltung möge prüfen (lassen), ob ein Einbahnstraßensystem für Oppau den Verkehr flüssiger machen und für den Radverkehr sicherer machen würde.

Begründungen:

In einigen Straßen im Zentrum kommt es zu Stoßzeiten immer wieder zu gefährlichen Situationen bzw. zu „Staus“, da im Gegenverkehr niemand mehr vor oder zurückfahren kann: z.B. in der Rosenfeldstraße (bei den Arztpraxen, wo öfter Taxis warten), bei der Poststelle in der Kirchenstraße, bei der Einfahrt in die Dammbuchstraße von der Edigheimer Straße oder beim Metzger in der Karolinenstraße.

Das **neuerdings** diskutierte Thema, dass „Gehwegparken“ von den Ordnungskräften nicht mehr toleriert werden darf und geahndet werden muss, macht es umso dringlicher, sich damit zu beschäftigen, dass in den vielen „engen Straßen“ in Oppau oft beidseitig aber mit zwei Reifen auf dem Gehweg geparkt wird, und nur dadurch überhaupt Fahren mit Gegenverkehr möglich ist.

Ein von professionellen Stadtplanern konzipiertes Einbahnstraßen-System sollte es für alle Verkehrsteilnehmer*innen sicherer machen. Vor allem Fußgänger*innen, müssen nicht mehr auf die Fahrbahn ausweichen, weil der Gehweg zugeparkt ist. Das Einhalten von Sicherheitsabständen zu Radfahrer*innen wird einfacher, und die Autofahrer*innen müssen nicht jonglieren, wenn eine/r entgegenkommt.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Binder, Fraktionssprecher